

# Ha comenzado el desmantelamiento de la Universidad de Castilla-La Mancha

**Asistimos a una situación muy crítica en la Universidad de Castilla-La Mancha. Ayer, el rector de la UCLM anunció que el próximo curso comenzará el desmantelamiento de la mitad de la Escuela Politécnica Universitaria del Almadén (Ciudad Real), impidiendo la matriculación de nuevos alumnos y alumnas en los dos grados de Ingeniería Industrial (Electricidad y Mecánica) que ahora se**

**ofertan. La sección sindical de CCOO en la UCLM señala que "dejar la "Escuela de Minas" de Almadén en la mitad se com-padece y simboliza muy bien el recorte del 40% que el Gobierno regional quiere aplicar en el presupuesto de la UCLM. Cuando Cospedal termine con las tijeras, nuestra Universidad no merecerá ya este nombre".**

El Gobierno regional está decidido a estrangular financieramente a la UCLM bajo la excusa de la crisis económica y la reducción del déficit público. Al parecer, el argumento de la crisis les resulta insuficiente incluso a ellos, por lo cual lo refuerzan denigrando a la propia Universidad y a cuantos trabajan en ella; a pesar de que los principales responsables políticos de Universidad resultan ser dos profesores de la UCLM, García Cuenca y Negrín.

Por su parte, el Rector ha mantenido un dilatado proceso de negociación con la JCCM en el que cada reunión, según información del propio Rector, ha discurrido de la misma manera: una posición inamovible de la JCCM de dotar a la UCLM con 103 millones de euros (40% menos), argumentara lo que argumentara el Rector.

Después de aproximadamente seis meses de negociación y sin haber todavía presupuestos de la Autonomía y, por tanto, tampoco de la Universidad, el Rector adoptó una serie de medidas que resultan cuanto menos incomprensibles:

- El despido de 60 trabajadores del Personal de Administración y Servicios.
- El despido de 13 trabajadores del Servicio de Vigilancia.
- La desaparición de la investigación.
- El despido de un número importante de trabajadoras del servicio de la limpieza.
- El despido de un número de profesores y profesoras que, a falta de información por parte de la Universidad, rondaría entre los 200 y 400.
- El mencionado desmantelamiento de la



mitad de la Escuela de Minas de Almadén.

Antes esta situación, nos preguntamos hasta cuándo va a continuar el Rector de la UCLM con su actitud esquiva de no desmentir, ni defender a nuestra Universidad ni a la comunidad universitaria.

Asimismo, nos preguntamos hasta cuándo el Rector de la UCLM va a seguir tomando decisiones de forma autoritaria saltándose todos los cauces normativos previstos tanto en los Estatutos de la UCLM como en el resto de normativa universitaria y laboral.

En última instancia, nos preguntamos si esta oleada de recortes tiene límites, o si

**El Gobierno regional está decidido a estrangular financieramente a la UCLM bajo la excusa de la crisis económica y la reducción del déficit público**

por el contrario el Rector de la UCLM no tiene ningún proyecto de lo que la Universidad puede ser en tiempos de crisis. Si los dirigentes académicos resultan ser meros ejecutores de los recortes del Gobierno Autónomo o, peor aún, ejecutores preventivos de los recortes, ¿para qué queremos un equipo de gobierno en la UCLM?



**Para más información:**  
**castillalamancha.ccoo.es**




**¡Síguenos!**